

Auf dem letzten Weg

Fachabend zu Sterben mit Demenz

Sterbende zu begleiten, gehört zu den wichtigen Aufgaben einer humanen Gesellschaft. Demenzkranken Menschen auf ihrem letzten Weg einfühlsam und kompetent beizustehen, das fordert besonders heraus, Ehe- und Lebenspartner, Söhne und Töchter, Enkel, Nachbarn, Freunde. Die Scheu nehmen vor dieser Aufgabe wollen Fachleute bei einem Fachabend unter dem Leitwort „Auf dem letzten Weg – Sterben mit Demenz“, organisiert von der Demenzinitiative Stuttgart-West.

Donnerstag 13. Juni 2024

von 16:30—19:30 Uhr

Haus der Gemeinde St. Elisabeth

Schwabstraße 74

Die Fachleute werden sich zu Beginn in einem Impulsreferat kurz vorstellen. Im Anschluss stellen sie sich den Fragen und sich selbst mit ihrem Wissen im Gespräch zur Verfügung in einem Markt der Möglichkeiten.

Mit dabei sind unter anderem Expertinnen und Experten der Palliativpflege (Klinikum Stuttgart), der stationären und der ambulanten Hospizarbeit (Hospiz St. Martin und Brückenschwestern/ Palliativ Care) von der ehrenamtlichen Delir-Sitzwache im Diakonie-Klinikum und von der ambulanten Pflege (Lebenslust).

Der Eintritt ist frei, eine Spendenbox vorhanden.